

# A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Abril de 2024

## ¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy!

[ogdencity.com/jobs](http://ogdencity.com/jobs)

## Consejo de reciclado del mes

Durante la temporada de jardinería esta primavera, lleva todos los restos de tu jardín al vertedero de Green Waste en 1845 Monroe Blvd. Si no lo haces, no deposites los restos de jardinería en el contenedor de reciclaje.

[ogdencity.com/recycle](http://ogdencity.com/recycle)

## Recordatorio del pase de vertedero

Los pases para vertedero de 2024 ya están disponibles hasta el 30 de junio. Se entrega un máximo de 2 pases de vertedero para ayudar a los residentes a desechar los artículos que no están permitidos en los canastos de basura domésticos o que no caben en ellos. Si tienes preguntas o deseas más información, llama al número que figura a continuación.

**801-629-8721**

## Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!

[www.hud.gov/fairhousing](http://www.hud.gov/fairhousing)

## Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

**801-629-8940 - [ogdencity.com/OwninOgden](http://ogdencity.com/OwninOgden)**

## HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

**801-629-8940 - [ogdencity.com/HELP](http://ogdencity.com/HELP)**

## Conéctese:

801.629.8000

Web: [Ogdencity.com](http://Ogdencity.com)

@OgdenCityUtah

## Únete al Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden

¿Conoces a algún estudiante de secundaria de la ciudad de Ogden que quiera marcar la diferencia en la comunidad? No busques más, el Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden es una oportunidad excepcional para adquirir una educación práctica sobre el gobierno local, participar en proyectos de servicio y desarrollar habilidades de liderazgo de valor incalculable.

### ¿Qué es el Consejo de la Juventud?

El Consejo de la Juventud de Ogden está diseñado para empoderar a los residentes de la escuela secundaria, al proporcionarles una experiencia en profundidad de interacción con los muchos departamentos que se encuentran dentro del gobierno local. Una vez seleccionados, los miembros del Consejo Juvenil se reúnen una o dos veces al mes para relacionarse con los cargos electos locales, visitar las instalaciones de la ciudad de Ogden y colaborar en proyectos de servicio. También tienen la oportunidad única de colaborar estrechamente con los dirigentes de la ciudad, incluidos el Alcalde y el Consejo Municipal, y asistir al Día de los Funcionarios Locales en el Capitolio del Estado de Utah en enero.

### Presenta tu solicitud para el año escolar 2024-2025

Las solicitudes para el curso escolar 2024-2025 ya están abiertas. Tanto si eres un miembro que vuelve como si eres un nuevo aspirante, animamos a los residentes de Ogden en edad de asistir a la escuela secundaria a que presenten su candidatura al Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden.

Únete a nosotros para dar forma al futuro de la ciudad de Ogden y tener un impacto significativo en nuestra comunidad. Presenta tu solicitud ahora para formar parte del Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden y embárcate en un viaje de liderazgo, servicio y compromiso cívico.

Escanea el código QR para obtener más información y enviar tu solicitud. El tiempo es limitado. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 25 de abril.

## Zone Ogden – Actualización del código de desarrollo

**Resumen:** La Ciudad de Ogden está actualizando todos sus códigos de desarrollo. El proyecto se llama Zone Ogden. El objetivo general de Zone Ogden es crear un documento único que incluya todos los códigos y estándares que se requieren para construir en Ogden. El documento final será el Código de Desarrollo Unificado de la Ciudad de Ogden.

El equipo consultor, Logan Simpson, trabajó recientemente con el personal de la ciudad y el comité directivo del proyecto para redactar las normas de la zona de viviendas unifamiliares como parte del Módulo 2 del Código de Desarrollo. El módulo 2 incluye los Distritos Zonales y el Paisajismo.

Se ha programado una jornada de puertas abiertas el 24 de abril de 2024, en Union Station, de 5:30 p. m. a 7:00 p. m., para revisar las normas de la zona para viviendas unifamiliares. Esta es tu oportunidad de hacer aportes significativos sobre la orientación de las normas del código de desarrollo para viviendas unifamiliares (zona R-1). Algunos de los temas que se debatirán serán los retiros de los edificios, los límites de altura, el tamaño mínimo de las parcelas y los usos del suelo permitidos en los barrios de viviendas unifamiliares. He aquí un anticipo de algunas de las preguntas que se formularán:

**¿Debería Ogden promover más la propiedad de viviendas?**

**¿Deberíamos cambiar las normas sobre parcelas y retiros para dar cabida a nuevas viviendas en zonas de relleno?**

**¿Deberíamos adoptar normas de diseño para que las nuevas viviendas encajen en los barrios establecidos?**

**¿Cómo quieres enterarte de lo que ocurre a tu alrededor?**

Esperamos verte el 24 de abril y recibir tu valioso aporte. Inscríbete en la lista de correos del proyecto en [www.zone-ogden.com](http://www.zone-ogden.com) para recibir notificaciones de los próximos eventos en el sitio web del proyecto.

**801-629-8284**



# Recordatorios de recreación:

¡Únase a nuestro personal este verano en la piscina Lorin Farr!  
Puestos disponibles: salvavidas, cocinero, cajero y mantenimiento matutino.  
Las solicitudes están abiertas AHORA en [www.ogdencity.com/jobs](http://www.ogdencity.com/jobs)

[ogdencity.com/Recreation](http://ogdencity.com/Recreation)

## Inscripción abierta para varios programas deportivos

Hay varios deportes juveniles con inscripción abierta para 2024. (Las edades para cada programa varían). Visite el sitio web de Recreación para ver todos los programas que están abiertos actualmente.

[Ogdencity.com/recreation](http://Ogdencity.com/recreation)

### Abril:

- 5 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 6 Winter Running Series Half Marathon | Eden Park 8 a. m.
- 22 Día de la Tierra
- 24 Jornada de puertas abiertas de Zone Ogden | Union Station, 5:30 p. m.
- 25 Plazo de presentación de solicitudes para el Consejo Juvenil de la Ciudad

### Mayo:

- 1-31 Mes Nacional de la Conservación
- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 p. m. a 9:00 p. m.
- 18 Maratón de Ogden
- 27 Día de los Caídos - No hay demora en la recolección de basura

### Abril es el mes de la vivienda justa

¿Quién tiene derecho a una vivienda justa? ¡Todos! La Ley de Vivienda Justa de 1968, modificada en 1988, es una ley de derechos civiles que prohíbe la discriminación en todas las transacciones de vivienda por motivos de raza, color, religión, sexo, discapacidad, situación familiar y nacionalidad. (Las personas que se identifican como LGBTQIA2S están protegidas en la categoría de sexo).

[www.hud.gov](http://www.hud.gov)

### Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

#### Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

#### Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

#### Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

#### Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

#### Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

## 23 Maratón Anual de Ogden, 18 de mayo

La 23 Maratón Anual de Ogden, presentada por America First Credit Union, se llevará a cabo este año el sábado 18 de mayo a partir de las 7:00 a.

m. El recorrido incluye correr por el valle de Ogden, rodear el embalse de Pineview y descender por el cañón de Ogden para llegar finalmente a la histórica 25th Street. La Maratón de Ogden brinda un ambiente amistoso y de apoyo para quienes corren y caminan por primera vez. El pintoresco recorrido clasificatorio para la Maratón de Boston ofrece distancias para distintos eventos, que incluyen una maratón completa, una media maratón, una maratón de relevos, 12 km y 5 km de Bechtel



#### Eventos comunitarios gratuitos

La Exposición de diversión y fitness, presentada por Fleet Feet Utah, es la exposición de salud y bienestar más grande de Ogden y será gratuita y abierta al público. Este evento se lleva a cabo el día anterior a la maratón, el viernes 17 de mayo, de 10:00 a. m. a 7:00 p. m., en el estadio del condado de Weber. Los asistentes pueden comprar y probar productos y servicios relacionados con los deportes, la salud y el bienestar general. El Granite KidsK (gratuito con previa inscripción) se celebrará el día de la maratón a las 12:30 p. m. durante el Autoliv Finish Line Festival, en los Jardines Municipales de Ogden, en el centro de la ciudad. Se podrá disfrutar de actividades gratuitas para niños, música en vivo, camiones de comida, vendedores y más mientras nos unimos como comunidad para celebrar los muchos logros de los participantes de la Maratón de Ogden. El horario del festival es de 7:00 a. m. a 2:00 p. m. el sábado 18 de mayo.

[www.ogdenmarathon.com](http://www.ogdenmarathon.com)

### Búsqueda del tesoro histórica 2024

Mayo es el Mes Nacional de la Conservación. Todos los años, la Comisión de Monumentos Históricos de la Ciudad de Ogden y la Fundación del Patrimonio del Condado de Weber patrocinan una búsqueda del tesoro por las propiedades históricas de la ciudad. Esta es una excelente oportunidad para apreciar en detalle la historia de Ogden mediante la búsqueda de detalles específicos de varios edificios, lugares y marcadores.

Los folletos de la búsqueda del tesoro estarán disponibles el martes 23 de abril en el mostrador de información del vestíbulo de la 2.ª planta del edificio municipal, en 2549 de Washington Blvd. Para obtener más información o imprimir un folleto, escanea el código QR.



### Preparación para emergencias: PrepareAthon Day

Las investigaciones han demostrado que saber qué hacer en caso de catástrofe es fundamental.

Saber qué hacer en cualquier tipo de situación de emergencia requiere práctica. Practicar qué hacer, dónde ir y cómo mantenerse a salvo durante una emergencia capacita a las personas, a las familias y a toda la comunidad.

El 30 de abril es el Día Nacional de PrepareAthon. America's PrepareAthon se puso en marcha en 2013 como una campaña nacional de base para aumentar la preparación y la resiliencia de las comunidades mediante debates, simulacros y ejercicios en grupo sobre amenazas específicas. Millones de estadounidenses participan en la America's PrepareAthon, lo que contribuye al impulso nacional de preparación.

Te pedimos que este mes hagas al menos una cosa para prepararte contra las catástrofes. Conoce dónde vives, sus peligros y cómo prepararte para ellos. Conoce tus alertas y avisos. Protege tus documentos importantes y objetos de valor haciendo un inventario de los artículos y colocando los documentos importantes en un lugar protegido.

Visita este sitio web para obtener más información sobre PrepareAthon y saber qué más puedes hacer.

[https://community.fema.gov/take-action/hazards?lang=en\\_US](https://community.fema.gov/take-action/hazards?lang=en_US)

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 31, número 3